
香港文匯報訊（記者 潘志
南）曾踢過省港盃的港、粵兩
地前朝代表隊，昨午分別以
「香港傳奇」及「廣東元老明
星隊」的名義假九龍仔公園展
開「省港盃元老賽」首回合，
獲近百球迷到場打氣。

港隊靠「烏龍球」追平
昨日賽事分三節舉行，廣東
元老由胡志軍在第二節笠射射
破盛偉聯的大門，領先1:0。前
港腳組成的香港傳奇，借客軍
李俊華的「烏龍球」追成1:1平
手，最終雙方和氣收場。廣東
元老由國家隊助教區楚良把
關，其位置與反應仍有功架。
香港昔日名將包括顧錦輝、
王福榮、賴羅球、陳發枝、陳
樹明、「細鬼」張志德、招重
文、譚兆偉及譚亞福等，昨日
都有亮相，至於廣東則有吳群
立、陳熙榮、胡志軍、彭偉
國、池明華、黃惠良和區楚良
助陣，雙方陣容都很鼎盛。
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灰熊在周二迎戰來訪的熱火，儘管前者
的主力馬克加素於比賽末段弄傷左腳踝，
但他未有放軟手腳，最終在打到加時下以
99:90勝出。全場共摘下23分的「小加
素」，於加時階段獲得7分，成為致勝關
鍵。

蘭杜夫：他是催化劑
「小加素」除獲得全隊最高的23分外，
他也貢獻了8個籃板、6次助攻和4個封
阻，其中2次封阻更在最後時刻出現，可
謂是今仗功臣。他還有4名隊友獲雙位數
得分。
灰熊教頭祖基亞在賽後直言：「馬克加

素，全晚他所做的是在球場兩端(指進攻和
防守)，實在很傑出。」「小加素」在加時
中的重要舉動，包括他上籃時遭對手侵
犯，當入籃後再獲罰球，結果射進後於剩
下1分22秒時灰熊已領先96:88，足以奠
勝。取得17分的蘭杜夫說：「馬克作賽時
就是如此重要。他是我們的催化劑，他如
何地打會影響我們發揮。」
至於熱火，縱使保殊和韋迪分別拿到22
分與19分，但前者在下半場的投籃命中率
奇差，射球14次卻只入了3次。熱火教練

斯波爾斯特拉認為己隊一度打出水準，奈
何無法在法定時間擊倒主隊。

騎士捱過「地獄賽程」
此外，騎士在球隊核心勒邦占士獨攬34

分下，以93:87戰勝金塊，是他31歲生日
的上佳禮物。占士的隊友岑柏特亦拿到其
今季新高的16分。騎士在過去5日要作客
4場，最終輸掉對勇士的去季決賽翻版和
另一場，取得50%勝率，以此「地獄賽
程」而言已算很不錯。金塊則是過去7場
中的第6場敗仗。
至於爵士後衛貝克斯於平安夜前夕對快

艇一役中跌倒受傷，及後得悉其左腿骨折
斷，已預定會進行手術。 ■記者 鄺御龍

小加素忍痛 助灰熊加時滅「火」

近年參戰省港盃的港隊，志在藉此機會來培育小將，
今年亦繼續重用新星應戰。李嘉耀及陳俊樂這兩名

曾代表「大港腳」參加世界盃外圍賽的後起之秀，將肩
負領軍重責。

新仔落力博上位
港隊教練廖俊輝昨日表示，雖然球隊的備戰工夫頗為
倉促，不過士氣正盛，他們有力踢出驚喜：「球隊目前
的年輕球員，均很期待今場比賽。始終能夠代表香港的
機會十分難得，他們都希望在比賽中踢出表現，務求吸
引更多人注意。」
除了一眾年輕球員外，新入籍的近來話題人物伊達亦
是今仗焦點，廖俊輝希望這名經驗豐富的中場球員，可
以起到穩定軍心的作用。「伊達以前曾經代表過港聯出
戰省港盃，而且在香港頂級賽事征戰多年，可以協助年
輕球員發揮得更加穩定。」

陳俊樂遇硬愈硬
至於首度出戰省港盃的陳俊樂，則希望憑兩回合的表
現入選「大港腳」名單：「無論去到任何比賽，我們都
希望去贏。現時『大港腳』名額爭持激烈，希望有好表
現以增加入選機會。」
在上屆省港盃，黃威斷腳的畫面大家依然記憶猶新，
陳俊樂則表示自己的踢法以硬淨見稱，愈硬朗的比賽愈
適合自己發揮。

香港文匯報訊（記者 郭

正謙）第38屆省港盃首回

合賽事，今晚8時假旺角

大球場上演，港隊今年繼

續以年輕球員為骨幹，輔

以伊達這名入籍新兵出

戰。至於廣東隊雖然有盧

琳因傷缺陣，不過有千萬

身價的陳志釗首度代表上

陣，加上集訓一個月的充

足準備，對成就三連冠志

在必得。門票一律收 100

港元，長者及學生特惠票

為30港元。

港隊入籍新兵伊達港隊入籍新兵伊達
廣東求三連霸省港盃

香港文匯
報訊（記者
郭正謙）與
旨在練兵的
港隊相比，
已連續兩年
奪得省港盃
錦標的廣東
隊則矢志再
下一城，力
求三連霸。

雖然有部分國奧球員今次並未能隨隊來港，再者
「七朝元老」盧琳又因傷缺陣，不過今年廣東隊
有曾於香港球會公民効力、其後轉戰巴甲哥連泰
斯的陳志釗坐鎮，這位今年以2,600萬元人民幣
由北京國安轉投廣州富力的好手，絕對令廣東隊
的整體實力有增無減。
廣東隊教練陳玉良表示：「現在中央對足球改

革是非常重視，省政府亦很注重今屆省港盃，因
此各支廣東球會均有派員出戰，希望奪得這項擁

有悠久歷史的盃賽冠軍。今年我們有較多時間備
戰，各球員無論是心理和體能的狀態均非常好，
有信心可以成就三連冠。」

不斷演練進攻戰術
陳玉良亦強調雖然缺少了幾名主力，但球隊年

輕有朝氣，相信可以發揮不俗水平。而在昨日的
一課操練中，廣東隊亦不斷演練進攻戰術，務求
在首回合取得優勢。對於港隊，陳玉良稱他已有
一定了解。「港隊近年進步明顯，有幾名球員上
年均有參加省港盃，加上有新入籍的伊達，我知
道他的個人技術非常好，我們需要小心應付。」

陳志釗坐鎮廣東 實力強橫

香港文匯報
訊（記者潘志
南）早前收購
了後防李志豪
及助教楊正光
的中甲球隊梅
州五華，其大
旗手曹陽仍對
未能成功引進
白 鶴 感 到 可
惜，前者指東方開出的條件比梅州優厚，是
梅州未能羅致白鶴的主因。
關於引入李志豪，曹陽是看到香港球員的

國際賽經驗較內地球員好，見識亦廣，有他
在港隊的作風應可帶領梅州內地球員提升比
賽檔次。至於楊正光的外語及球隊管理經
驗，在他上任一周已見效果。
曹陽續說：「中國足協這條港澳台球員新

例，實際對香港球員損害最大。如果條例用
於針對歸化球員，還算是合適，但對港、
澳、台本土球員則壓制了發展空間，甚為不
利三地的土生華人。」
談到今屆省港盃，因多名恒大及富力的主

力要備戰新球季和國奧隊，令廣東隊以梅州
五華班底為主力。雖然有說廣東隊要取得大
勝，來向國家隊示威，曹陽認為此論調是多
餘，因賽事檔次並不一樣。

梅
州
大
旗
手
稱
新
例
影
響
香
港
球
員

NBA常規賽周四賽程
(香港時間周五開賽)

主隊 客隊
溜馬 對 公鹿
活塞 對 木狼
○火箭 對 勇士
鵜鶘 對 快艇
雷霆 對 太陽
●爵士 對 拓荒者

NBA常規賽周二賽果
紐約人 108:96 活塞
火箭 115:121 鷹隊
灰熊 99:90 熱火
雷霆 131:123 公鹿
金塊 87:93 騎士
○now635台8:00a.m.直播
●now678台10:00a.m.直播
註：直播時間以電視台公佈為準

當今F1車壇已成為平治車隊的世界，其兩
名車手英國的咸美頓和德國的羅斯保連續兩
年包辦總冠、亞軍，平治今季更是早早贏得
冠軍車隊，其他對手望塵莫及。近日紅牛車
隊主席漢拿終於開腔，表明如F1賽會再不修
改賽例，那麼所有比賽的結果都能「預計得
到」，而平治的壟斷局面亦會持續下去。

38站中包辦23站冠亞軍
翻查資料，自2014年起平治已於過去的38

站比賽共贏下32站，當中更有23站是包辦第
1、2名，令連續兩屆稱王的咸美頓唯一只是
要跟隊友羅斯保比拚。漢拿認為，車迷已逐
漸離開這項「燒銀紙」運動不再收看，所以
要求F1大旗手埃利斯通與國際汽聯(FIA)主席
托特要為2016年賽季做點事。
漢拿在autosport.com網站表示：「能預計

到的連串賽果和連串勝利，在任何運動都是
很困難的。無可避免地，當能夠預計(結果)，
人們便會轉身溜掉，它需作出調整以把觀眾
再次拿回來。你不能預期由車隊去達成，那
是要管理和監管團體去擬定一些規則，來達
至相關目標。」 ■記者 鄺御龍

紅牛主席促修例
阻平治壟斷

主場助陣主場助陣

■廣東隊教練陳玉良(右)與球員唐
德超，表示會力爭三連冠。

郭正謙攝

■陳志釗(右)
為廣東隊陣中
最有名氣的球
星。

郭正謙攝

■■占士占士((左左))在對手力壓下切入進攻在對手力壓下切入進攻。。

■■顧錦輝顧錦輝((紅衫紅衫))擺脫廣擺脫廣
東元老攔截東元老攔截。。潘志南潘志南攝攝

■紅牛高層指F1如不修例，未來仍由咸美頓
(右)所屬的平治壟斷。 資料圖片

■■馬克加素馬克加素((中中))克服傷勢克服傷勢，，
助灰熊擊敗熱火報捷助灰熊擊敗熱火報捷。。

■■廣東元老胡志軍廣東元老胡志軍((黃衫黃衫))射成射成11::00。。 潘志南潘志南攝攝

■■陳俊樂陳俊樂((右右))肩負港隊接班重任肩負港隊接班重任。。郭正謙郭正謙攝攝
■■伊達伊達((前前))將帶領港隊一眾將帶領港隊一眾
小將迎戰廣東小將迎戰廣東。。 郭正謙郭正謙攝攝

■曹陽對未能羅致白鶴感到
可惜。 潘志南攝

體壇連線
「細威」連續150周登頂

美國女子網壇第一人莎蓮娜威
廉絲(細威)，在2015年的表現近乎
完美，攬下3項大滿貫錦標，幾乎
取得「全滿貫」。目前「細威」在
WTA的世界女單排名，已取得連
續150周首位，僅次於她的兩名大
前輩德國名將嘉芙(186周)和美國
「女金剛」娜華蒂露娃(156周)，

為WTA史上第3位。只要今後沒
出亂子，相信「細威」要再進一級
應問題不大。

加斯蓋特傷背退出澳網
目前世界排名第9的法國男單網

球手加斯蓋特，昨日獲澳網方面宣
佈因背傷而退賽，有關消息已由澳
網的Twitter發表。29歲的加斯蓋
特曾躋身溫網4強，然而被背傷纏
繞多時，他在今個月的表演賽一度
令傷勢惡化，故只能退出澳網。

俄恐將缺席里奧田徑賽
歐洲田聯主席漢臣最近表示，

他並不預期受禁藥風波影響的俄羅
斯能夠及時重返國際賽舞台，料俄
國選手會缺席明年奧運會的田徑項
目。 ■記者 鄺御龍

■■「「細威細威」。」。 資料圖片資料圖片


